

VÍCTOR VILLALOBOS. La entrega de fertilizante se hizo en siete entidades del país.

BENEFICIO AL CAMPO



 El año pasado se entregó fertilizante a más de 824 mil agricultores.



 Este año se otorga a agricultores de maíz, frijol, arroz y hortalizas de pequeña escala.



 Se aplican módulos de capacitación para la aplicación de la dosis correcta.



 El objetivo de la Sader es que aumente la producción de granos. #PRODUCCIÓN DEGRANOS

Incrementa la entrega de fertilizantes

LA SADER CONSIDERA SURTIR UN MILLÓN DE TONELADAS, A JUNIO

POR YAZMÍN ZARAGOZA

MERKZ@ELHERALD-DDEMEXICO.COM

Con el propósito de alcanzar la meta de distribución de un millón de toneladas de fertilizante a mediados del año, para aplicar en tres millones de hectáreas. Víctor Villalobos Arámbula, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader) encabezó la entrega del insumo para productores en pequeña escala en el Estado de México, acción que se replicó en siete estados más.

La dependencia informó a través de un comunicado, que el producto se entrega de manera oportuna para la preparación de siembras del ciclo primavera-verano 2023, y en el caso del Estado de México, dijo que 90 por ciento del insumo (Urea y DAP) se tiene en bodegas y Centros de Distribución (Cedas), dando la atención a 80 mil agricultores, de una meta de 160 mil.

ALCANCE

7 ESTADOS DEL PAÍS ESTÁN EN LA LISTA DE ENTREGA,



MILLONES DE AGRICULTORES SE VERÁN BENEFICIADOS: Destacó que al mismo tiempo se entrega el fertilizante en otras entidades del país, "como una muestra de que el campo no se detiene y todos los días los productores acuden a recibir su insumo, con el fin de iniciar a tiempo la siembra correspondiente al ciclo".

Así, Guerrero, Oaxaca, Chiapas, Puebla, Morelos, Sinaloa y el Estado de México, son las entidades a los que se ha destinado el fertilizante, con el propósito de alcanzar el beneficio en dos millones de agricultores de maíz, frijol, arroz y hortalizas.

Villalobos Arámbula indicó que la entrega del fertilizante, es acompañada con módulos de capacitación para la aplicación de la dosis correcta, a fin de que aumente la producción de granos.

El objetivo, apuntó, es que en la misma superficie, con el uso del fertilizante, se registren excedentes que puedan comercializar a Segalmex y se beneficien también del programa Precios de Garantía,

Areli Cerón Trejo, coordinadora de Fertilizantes para el Bienestar, destacó que el año pasado se entregó fertilizante a más de 824 mil agricultores.